

Die Kindertagesstätte Oase feiert ihr Sommerfest

Schon lang waren die Vorbereitungen im Kindergarten zu spüren. Es wurden Lieder gesungen und Gedichte gelernt. Die Kinder waren schon sehr aufgeregt und freuten sich auf das Fest. Und dann war es endlich so weit. Am vergangenen Samstag bereiteten viele Helfer liebevoll alles vor. Der Garten wurde festlich geschmückt und für das leibliche Wohl war bestens gesorgt. Auch das Wetter ließ uns nicht im Stich – die Sonne schien, so dass einem schönen Fest nichts mehr im Wege stand. Nach einer kleinen Aufführung der Kinder gab es viel Zeit bei angenehmen Wetter gemütlich zusammen zu sitzen, die Spielstände zu erforschen oder sein Glück bei der Tombola zu versuchen. Die Kinder ließen sich schminken und suchten neben unserem neuen Piratenschiff nach Schätzen im Sandkasten. Der Nachmittag ging so schnell vorbei, doch ein Blick in die zufriedenen Gesichter der Familien zeigte – es war ein schönes und gelungenes Fest.